



Célébrons l'Année Internationale des Coopératives!

Centre des études sur les coopératives Série des Séminaires 2012

commandité conjointement par
le Conseil de la Coopération de la Saskatchewan

L'effet Boomerang Comment les COOPSCO forment la nouvelle génération des coopérateurs

Jean-Emmanuel Bouchard
Président, Fédération québécoise des coopératives en milieu scolaire



Les 60 coopératives membres de la Fédération québécoise des coopératives en milieu scolaire comptent plus de 300 000 membres et cumulent un chiffre d'affaires de 120 millions de dollars. Elles sont la propriété des étudiants, professeurs, et membres du personnel des institutions d'enseignement et leur offrent divers services, comme la librairie, la papeterie, l'informatique, ou encore les services alimentaires. Après des débuts difficiles, les coopératives se sont organisées et sont en croissance constante depuis les années 80. Elles ont une place de choix dans le réseau coopératif québécois puisqu'elles sont en mesure d'assurer la formation de la relève coopérative. Réinvestissant leurs bénéfices dans leur communauté, elles sont un acteur économique et social indéniable pour les milieux étudiants du Québec.

Prairie Room, Diefenbaker Building
Université de la Saskatchewan
vendredi, le 25 janvier 2012, 4:00 – 5:30

